

Bezirksklasse Herren ROW

MTV Elm II : MTV Gyhum
Dienstag, 19.12.2023, 20:00 Uhr

Müller bleibt gegen den MTV Gyhum ungeschlagen

Kurz und schmerzlos den Auftrag ausgeführt - So könnte man den Heimerfolg des MTV Elm II im Spiel der Bezirksklasse Herren ROW gegen den MTV Gyhum umschreiben, der nach 2 Stunden feststand. Anzumerken gilt, dass beide Mannschaften das Spiel am Dienstag mit Ersatzspielern bestritten. Das Satzverhältnis von 30:12 zeigt beim deutlichen 9:2-Erfolg eindrucksvoll den klaren Spielverlauf. Besonders gut aufgelegt war an diesem Tag insbesondere Raphael Müller, der seine Partien allesamt gewann.

Den Start machten die Eingangsdoppel. Pzillas / Praß gegen Franke / Gebers hieß das Spiel und der Start verhieß Gutes für die Gastgeber. Am Ende stand jedoch eine Vier-Satz-Niederlage auf dem Spielberichtsbogen. Beim Erfolg von Müller / Meyer gegen Runnebaum / Meyer konnte nur der erste Satz nicht gewonnen werden. Dabei blieb es aber auch, so dass der Punkt final an die Heimmannschaft ging. Wie ausgeglichen das gesamte Spiel war, zeigt auch der Verlauf der einzelnen Sätze, die alle mit nur zwei Bällen Differenz endeten. Kerstner / Schröder gelang es, Krischker / Bloch im Doppel insgesamt recht deutlich auf Distanz zu halten – die Begegnung endete schließlich mit einem 3:0-Sieg. Nach den anfänglichen Spielen standen sich nun der Topspieler des Gastgebers und die Nummer 2 des Gästeteams bei einem Stand von 2:1 gegenüber. Beim Sieg von Raphael Müller gegen Heiko Meyer konnte nur der erste Satz nicht gewonnen werden. Dabei blieb es aber auch, so dass der Punkt final an die Heimmannschaft ging. Beim nachfolgenden Sieg in drei Sätzen gegen Peter Runnebaum zeigte Uwe Pzillas seinem Gegner die Grenzen auf. Anschließend ging das mittlere Paarkreuz bei einem Spielstand von 4:1 an den Tisch. Völlig ungefährdet war wenig später der Sieg von Thomas Kerstner gegen Philipp Gebers nicht, aber mehr als ein Satz ging beim 11:8, 11:3, 6:11, 11:3 nicht verloren. Trotz anfänglichen Problemen im ersten Satz drehte derweil Matthias Praß das Spiel gegen Thomas Franke und gewann 3:1. Im Anschluss ging das untere Paarkreuz bei einem Spielstand von 6:1 an die Tische. Hin und her schaukelte das Match zwischen Heiko Meyer und Edgar Bloch, bevor das im Vorfeld auf Basis der TTR-Werte bereits als eng eingeschätzte 2:3 feststand. Einen Sieg fuhr anschließend wiederum Ingo Schröder bei seinem 3:1 gegen Rolf Krischker ein. Die Partie hätte also insgesamt auch knapper ausgehen können. Vor dem Spitzeneinzel stand der Mannschaftskampf somit 7:2. Eher ungefährdet war der 3:0-Erfolg von Raphael Müller gegen Peter Runnebaum. Uwe Pzillas besiegelte wenig später mit einem 3:1 gegen Heiko Meyer einen Punkt für sein Team. Trotz des Satzverlustes wurde es dann unterm Strich also doch noch ein eher sicherer Sieg. Ein unterm Strich einseitiger Mannschaftskampf wurde mit diesem Einzel beendet.

Nach diesem Erfolg heißt es für den MTV Elm II nun an diesen Erfolg anzuknüpfen und das nächste Spiel gegen den TuS Zeven II am 30.01.2024 möglichst erneut erfolgreich zu gestalten. Das Team des MTV Gyhum wird nach dieser Niederlage im nächsten Spiel am 12.01.2024 gegen den TuS Waffensen erneut versuchen, zu punkten.

Statistik:

MTV Elm II

Doppel: Pzillas / Praß 0:1, Müller / Meyer 1:0, Kerstner / Schröder 1:0

Einzel: R. Müller 2:0, U. Pzillas 2:0, T. Kerstner 1:0, M. Praß 1:0, H. Meyer 0:1, I. Schröder 1:0

MTV Gyhum

Doppel: Runnebaum / Meyer 0:1, Franke / Gebers 1:0, Krischker / Bloch 0:1

Einzel: P. Runnebaum 0:2, H. Meyer 0:2, T. Franke 0:1, P. Gebers 0:1, R. Krischker 0:1, E. Bloch 1:
0